

» PRESSE NATIONALE

Politique 

L'EXPRESSI
QUOTIDIEN

CÔTE D'IVOIRE-BURKINA / POROSITÉ DES FRONTIÈRES, TERRORISME... : TÉNÉ BIRAHIMA PRÔNE UNE GESTION « INTELLIGENTE » DES INCOMPRÉHENSIONS

Les accusations du capitaine Ibrahim Traoré contre les dirigeants ivoiriens sont à mettre au compte des « incompréhensions » qui seront levées avec le temps, foi du ministre d'État, ministre de la Défense, Téné Birahima Ouattara. Dans une interview accordée à Jeune Afrique publiée ce weekend, il a répondu point par point aux accusations des autorités militaires au pouvoir à Ouagadougou. A ses yeux, la Côte d'Ivoire se ferait « hara kiri » si elle déstabilise le Burkina comme le prétend le chef de la junte militaire. « Rien ne justifie cela. La Côte d'Ivoire n'a jamais cherché à déstabiliser le Burkina. Si nous faisons cela, ce serait des milliers et des milliers de Burkinabè qui se retrouveraient ici. Ce sont des incompréhensions et j'espère qu'avec le temps, elles seront levées », a-t-il rassuré. Avant de prôner une gestion "intelligente" des incompréhensions entre les deux pays.

Economie 

soirinfo

DÉVELOPPEMENT DES ENTREPRISES IVOIRIENNES : LE PREMIER MINISTRE ET LE PRÉSIDENT DE LA CGECI ABORDENT D'IMPORTANTES SUJETS

Le président de la Confédération générale des entreprises de Côte d'Ivoire (CGECI), Ahmed Cissé, a été reçu en audience par le Premier Ministre, ministre des Sports et du Cadre de vie, Robert Beugré Mambé, mardi 16 juillet 2024, à la Primature à Abidjan-Plateau. Cette rencontre a été l'occasion pour Ahmed Cissé d'échanger avec le Chef du Gouvernement sur les attentes du secteur privé pour accompagner davantage le développement des entreprises. Au terme de la rencontre, M. Cissé a confirmé au Premier Ministre Mambé, la tenue de la 12e édition de la CGECI Academy, le plus grand Forum économique du secteur privé, qui aura lieu, les 25 et 26 novembre 2024, à Abidjan, sous le thème : « Quelles industries de service pour stimuler la performance des économies africaines ? ».

lejour
POUR LES IVOIRIENS

LUTTE CONTRE L'ORPAILLAGE ILLÉGAL : LES NEUF MESURES FORTES DU MINISTRE SANGAFOWA-COULIBALY

Le ministre des Mines, du Pétrole et de l'Énergie, Mamadou Sangafowa-Coulibaly, était en campagne de sensibilisation dans le district des Savanes, du 18 au 20 juillet 2024, sur la lutte contre l'orpaillage illégal. Au terme de cette tournée, il a annoncé neuf mesures fortes. Il s'agit notamment de l'accélération du processus de délivrance (6 mois maximum) des permis d'autorisations d'exploitation minière artisanale et semi industrielle, le regroupement des artisans en coopératives, la mise à disposition de financements à l'endroit de ceux qui veulent faire de l'orpaillage légal, la création d'une grande unité d'affinage d'or, l'implémenter de la délivrance d'autorisation d'achat-vente, la mise en place d'un comptoir national d'achat d'or, l'autorisation de la superposition entre les grands permis de recherche et l'exploitation artisanale, la prise en compte des moyens technologiques dans le cadre de lutte contre l'orpaillage illégal à travers une surveillance satellitaire.



« SUBLIME CÔTE D'IVOIRE » : L'ART CULINAIRE IVOIRIEN ÉRIGÉ EN PRODUIT D'APPEL TOURISTIQUE

La stratégie nationale de développement touristique "Sublime Côte d'Ivoire" continue de se bonifier ! Ainsi, pour positionner l'art culinaire ivoirien comme produit d'appel du tourisme et des loisirs, le ministre du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana, a cru idoine d'ériger le Festival des grillades d'Abidjan, qui est à sa 17e édition, les 7 et 8 septembre 2024, à Abidjan et à Grand-Bassam, en égérie de cette stratégie touristique. Cela a été confirmé à Mme Florence Koné, promotrice de ce festival, par ailleurs ambassadrice du Tourisme et des loisirs de la Sublime destination ivoire, le jeudi 11 juillet dernier. C'était à la faveur de l'audience que le ministre Siandou Fofana a accordée à Florence Koné.



PROMOTION DE LA BONNE GOUVERNANCE 2024 : DES ACTEURS BIENTÔT RÉCOMPENSÉS

La 4e édition du Prix des Awards bâtisseurs de l'économie de la Côte d'Ivoire émergente est prévue pour, le vendredi 26 juillet 2024, à l'hôtel Ivotel à Abidjan-Plateau. Pour cette édition, plus de 40 personnalités ont été nominées dans différentes catégories. Notamment le secteur privé où l'on retrouve, entre autres, le directeur général (DG) de l'Agence foncière rurale (AFOR), Bamba Cheick Daniel ; et le DG de la Société des transports abidjanais (SOTRA), Méité Bouaké. Il y a par ailleurs, en autres catégories, celles des élus locaux, des acteurs du sport, de la culture, de la justice, des mines, des médias, de l'immobilier, des transports, du secteur agricole, de l'éducation. Il faut souligner que Siandou Fofana et Pierre Demba, respectivement ministre du Tourisme et des Loisirs, et ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la CMU, font partie des nominés.



AIDE AU DÉVELOPPEMENT : LA BANQUE MONDIALE FORME 84 PROMOTEURS DE PROJETS

Quatre-vingt-quatre personnes ayant bénéficié de la formation des gestionnaires de projets et programmes financés ou cofinancés par la Banque mondiale ont reçu leurs certificats. La cérémonie a eu lieu, le vendredi 19 juillet 2024, à Sofitel hôtel Ivoire d'Abidjan-Cocody. Représentant le ministre des Finances et du budget, le directeur de cabinet adjoint du Ministère, Bamba Vassogbo, a indiqué que le savoir est la clef du succès. Poursuivant, il a salué l'orientation donnée à cette formation qui paraît à ses yeux, adaptée aux réalités puisqu'elle a été dispensée sous forme de séminaires avec des ateliers en équipe et des sessions plénières, et a abordées des thématiques mettant l'humain au cœur des échanges.



TRANSPORT ILLÉGAL DES PERSONNES : DES VÉHICULES SOMMÉS DE SE CONFORMER À LA RÉGLEMENTATION

Dans un communiqué en date du 19 juillet 2024, le Ministère des Transports invite les propriétaires des véhicules exerçant les activités de transport de personnes en violation de la réglementation sur les caractéristiques et les modalités d'exercice à se conformer « sans délai » aux textes en vigueur. Au risque de voir les véhicules mis en fourrière de façon systématique. Il s'agit, entre autres, des véhicules de couleur orange, orange blanc ou orange noir, exécutant l'activité de taxi, sans compteur horokilométrique et sans lanterne ; les véhicules faisant du VTC sans aucune autorisation et hors toute plateforme agréée. Aussi, le Ministère, par mesure de sécurité, a invité les éventuels passagers et l'ensemble de la population à éviter d'emprunter les véhicules mentionnés.

SONGON / AMÉLIORATION DU CADRE DE VIE : BEUGRÉ MAMBÉ ANNONCE DES RÉALISATIONS MAJEURES AUX POPULATIONS

Le Premier Ministre, ministre des Sports et du Cadre de Vie, Robert Beugré Mambé, a tenu une rencontre de travail, samedi 20 juillet dernier, à Songon-Kassemblé (dans le grand Abidjan), avec les sections d'associations des habitants des logements sociaux des 13 cités de cette localité. Lors de cette rencontre, les populations ont exprimé leur reconnaissance au Gouvernement pour les actions entreprises visant à améliorer leurs conditions de vie. Elles ont également présenté quelques doléances au Chef du Gouvernement. « Vous nous avez exprimé votre confiance, et nous avons confié la mission de vous aider à obtenir un cadre de vie correct, agréable et enviable. Cela est un devoir pour nous », a assuré en retour le Premier Ministre Beugré Mambé.

PROJET D'INVESTISSEMENT FORESTIER PHASE 2 : TCHAGBA REMET DU MATÉRIEL ROULANT AUX STRUCTURES DE MISE EN ŒUVRE ET LIVRE UN MESSAGE

Le ministre des Eaux et Forêts, Laurent Tchagba, a remis 28 véhicules et 60 motos d'une valeur totale de 853,9 millions de FCFA, aux structures placées sous sa tutelle, grâce à un appui de la Banque mondiale qui s'inscrit dans le cadre de la 2e phase du Projet d'investissement forestier (PIF 2). C'était le vendredi 19 juillet 2024, à la Société de développement des forêts (SODEFOR) à Abidjan-Cocody. Laurent Tchagba a expliqué aux bénéficiaires (SODEFOR, Office ivoirien des parcs et réserves (OIPR), Ministère des Eaux et Forêts, Coordination du PIF 2), que ces engins mis à leur disposition leur permettront de mener à bien leurs missions respectives afin d'assurer le bien-être de la population.

ÉDUCATION ET ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR / FORUM DES STAGES : L'ÉDITION 2024 RÉUNIT PLUS DE 10 000 JEUNES À ABIDJAN

Le palais des congrès du Sofitel hôtel Ivoire d'Abidjan-Cocody a abrité, le vendredi 19 juillet 2024, la 12e édition du Forum des stages. Cette assise qui s'est tenue autour du thème : « Transfert intergénérationnel des compétences pour le développement des carrières professionnelles », a permis à plus de 10 000 jeunes, élèves et étudiants, de découvrir des techniques efficaces pour la recherche d'emploi et l'auto-emploi. La rencontre coparrainée par Mamadou Touré, ministre de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, et le Dr N'Guessan Koffi, ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'apprentissage, a été une lucarne pour Fanta Traoré Sako, directrice générale du cabinet de recrutement et de conseil en gestion des ressources humaines « Empower talents and Careers », d'exprimer sa joie et sa reconnaissance envers les partenaires.

PHASE 2 DU PROGRAMME JEUNESSE DU GOUVERNEMENT : UNE NOUVELLE OPPORTUNITÉ OFFERTE AUX JEUNES

Dans le cadre de la phase 2 du Programme jeunesse du Gouvernement (Pj-Gouv), l'Agence nationale pour l'insertion et l'emploi des jeunes (AEJ), structure sous tutelle du Ministère de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, a signé une Convention de partenariat avec l'entreprise privée Yango, le vendredi 19 juillet 2024, au cabinet au Ministère, à Abidjan-Plateau. Ce partenariat vise à améliorer l'employabilité des jeunes en Côte d'Ivoire et à promouvoir l'inclusion technologique dans le secteur du transport privé. Pour ce programme, 200 jeunes seront formés et près de 1 000 autres seront insérés dans le secteur des transports. Représentant le ministre Mamadou Touré, le directeur de cabinet, Ibrahima Dosso, a salué cette collaboration qui va offrir davantage d'opportunités à la jeunesse ivoirienne.

Le préfet de région, Sihindou Coulibaly, a apporté, samedi 20 juillet 2024, au nom de la Ministre de la Cohésion nationale, de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, Myss Belmonde Dogo, le soutien du Gouvernement aux familles des neuf victimes décédées par noyade dans les départements d'Agboville et de Sikensi, dans les mois de juin et juillet. Elles ont reçu deux millions de FCFA. Parmi les victimes du département d'Agboville, dame Obounon Alida et ses quatre enfants (13 ans, 11 ans, 08 ans et 06 ans) se sont noyés, vendredi 12 juillet 2024, dans un cours d'eau du village d'Atéhou, alors qu'ils se rendaient à Toumodi, où réside le père.

Sport ↘

FOOTBALL-COOPÉRATION SPORTIVE-SEM RAFAEL SORIANO ORTIZ (AMBASSADEUR D'ESPAGNE EN CÔTE D'IVOIRE) : « LA CAN A PERMIS DE TRANSMETTRE L'IMAGE D'UNE CÔTE D'IVOIRE MODERNE »

L'impact de la CAN sur la Côte d'Ivoire transcende largement les frontières du football. Le dernier écho de cette 34e édition de la CAN est venu, pratiquement neuf jours après la dédicace du beau-livre "La CAN de l'hospitalité", de l'Espagne. « La CAN n'est pas qu'un événement sportif. La CAN a permis de transmettre l'image d'une Côte d'Ivoire moderne, elle a permis d'améliorer les infrastructures de toutes sortes et de penser à l'après-CAN », a déclaré l'ambassadeur de la République d'Espagne en Côte d'Ivoire, Rafael Soriano Ortiz, le vendredi 19 juillet 2024, au siège de la Fédération ivoirienne de football (FIF), à Abidjan-Treichville, lors d'une rencontre avec Yacine Idriss Diallo, président de ladite Fédération.

» A L'INTERNATIONAL

Société ↘



LA CÔTE D'IVOIRE ANNONCE UNE ENQUÊTE SUR L'IMPACT DU VIH/SIDA DANS TOUT LE PAYS

En Côte d'Ivoire, le nombre de décès lié au VIH/Sida a connu une baisse de 70 % au cours des dix dernières années. Néanmoins, le pays fait face à une augmentation de nouvelles infections, particulièrement chez les jeunes âgés entre 15 et 25 ans. Cela concentre près de 40 % des nouveaux cas enregistrés. Mais Abidjan cherche à cerner la situation actuelle et le Ministère ivoirien de la Santé a lancé, vendredi 19 juillet, une enquête dénommée CIPHIA en ce sens. Elle concernera toutes les régions du pays. L'enquête CIPHIA va permettre de recueillir des données fiables afin de réajuster la stratégie de lutte contre le VIH/Sida.

» VU SUR LE NET

Société ↘



ÉCHANGES CITOYENS À SAN PEDRO : LE GOUVERNEMENT À L'ÉCOUTE DES PRÉOCCUPATIONS DU BAS-SASSANDRA

Ce dimanche 21 juillet 2024, l'Université polytechnique de San Pedro a accueilli la 3e édition des Échanges citoyens, une initiative visant à rapprocher le Gouvernement des populations et à répondre directement à leurs préoccupations. Pendant plus de quatre heures, les citoyens du district autonome du Bas-Sassandra ont eu l'opportunité de dialoguer avec Amadou Coulibaly, ministre de la Communication et

porte-parole du Gouvernement, ainsi que Philippe Légré, ministre-gouverneur du district. Cette rencontre, orchestrée par Awa Dosso, directrice du CICG, avec le soutien du Ministère de la Communication, incarne la volonté du Président Alassane Ouattara de placer les populations au cœur de l'action gouvernementale dans une Côte d'Ivoire solidaire.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



@gouvciofficial



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

www.gouv.ci **101**
All Government



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale